
 

運動会保護者アンケート 
Q１「お子さんの声、頑張りについてお聞かせください。」 

〇運動会とご褒美のお菓子＆メダルを非常に楽しみにしていました。 

「今日は白組が負けた」「 今日は白組が勝った」と毎日報告してくれ本番はどうなるかな～と楽しみにし

ていましたが，本番まさかの転倒で心折れるかと思いきや素早く立ち走りきったことに成長を凄く感じ感

動しました。 

〇負けて悔しい，勝って嬉しいが子供達の顔から溢れていました。「最後まで走れた事，疲れたけど楽しかっ

た」と言っていました。子供の気持ちに寄り添った，先生方の配慮に感謝でいっぱいです。 

〇毎日家で，楽しそうによさこいの練習をしていました。 

〇どれも一生懸命全力で頑張ってる姿見れました。最後だったので，とても感動しました。 

〇どうだった?かっこよかった?嬉しそうに頑張りを報告してくれました。 

今年最後の運動会さすが年長児という貫禄を見せてくれました。毎日コツコツ頑張ってみんなと力を合

わせて練習した成果は子供達の頑張りにとても出ていました。 

〇運動会まであと何日...と毎晩寝る前に数えながら本番当日を楽しみに，家でよさこいを踊って見せてく

れたり，走り方もこうしたら早くなったよ！と嬉しそうに話してくれたりと日々成長も感じました。本番当日は

見事な姿で感動と涙でした。この運動会練習を機にとても成長し，先生方に感謝です。ありがとうござい

ました！ 

〇真剣な表情で，「負けたくない！」という気持ちが伝わってきた。恥ずかしそうにしながらも，踊り切る姿 

が見れて嬉しかった。 

〇とてもよく頑張っていました！ 

〇最後まで諦めずに，笑顔で取り組んでいた。 

運動会までに，踊りの練習を家でしていました。当日終わった後，「運動会，楽しかった！」が聞けて良かっ

たです。 

〇本人は当日が近づくにつれて ものすごく楽しみに張り切っていました！ 

マツケンサンバはクラスのみんなが一人一人 上手に踊れていて，とてもクラス全体の成長を感じました！

園長先生が入ったことで子どもたちが喜んでさらに笑顔が増えて すごく良かったです！！ リレーも形にな

っていてとても可愛くて微笑ましかったです。そして自分の子ではないですが，年長児のよさこいは とても

迫力があり 素敵で，取り組む姿勢もさすが年長さんだなと感じました。そして 1番は バルーンに感動し

ました。みんなで協力して一生懸命に取り組めている息子の姿に とても感動しました。本人がとても満足

していてとても良い運動会でした！優先席のコンテナがとてもありがたかったです！！一つ一つの種目の

先生方のセンスの良さを感じる運動会でした。 

〇お遊戯も上手に踊り，かけっこも一位で本人もニコニコな運動会でした。 
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〇家でも兄と走る練習をしたりとても楽しみにしていました。成績はともかく（笑）終始ニコニコしながら楽 

しんでいる様で良かったです。帰ってきてからも運動会楽しかったーと何回も言っていました！ 

〇大きい音が苦手な中，自分なりによく頑張っていた。 

〇姉は，運動会全体的に楽しく参加していたようです。障害物走で名前を呼ばれた時にしっかり返事がで

きていてすごいなぁと成長を感じました。妹は，運動会ではあまり動いてはいなくてよくわかってないのか

なぁと思ってたのですが，家で「めっちゃ元気体操」の録画動画を流した時に音楽に合わせて踊ってい

て，実はおどれたのかぁ！！とびっくりしました。 

〇体操もかけっこも元気いっぱい出来たし，大好きなマツケンサンバもモジモジせずに踊れました！！ 

〇去年は固まってしまい，ほぼ棒立ちでしたが，今年はしっかり楽しく踊ってる姿を見れてとても良かったで 

す。 

〇声がよく出ていて聞こえました、頑張って走って踊っていてとても可愛かったです。玉入れはやっぱりまだ

届かなかったけどとても頑張って投げていて凄いなぁ偉いなぁと感心しました。初めての運動会は先生達

のおかげもあってとても良い運動会でした。ありがとうございました。 

〇とてもよかったと思います。 

〇毎日運動会の練習の話しをしてくれたり，おうちでも踊ってくれて踊るのが大好きなかなではとても楽しそ

うでした！運動会当日は，ちょっぴり緊張した顔してましたが，楽しかったと言ってました！私も娘の一生懸

命な姿が見れて嬉しかったです。人生初の運動会，とても良い思い出になりました！これも先生方のお陰

です。ありがとうございました。 

〇楽しんで参加できた事。みんな応援に来てくれて嬉しかったとの事。 

〇去年まで，本番は，ぼーっとしていたけど，今年は，ようやく癖のある踊りを見せてくれて嬉しかった。 

〇未満児さんから以上児さんまで，一人一人の頑張りが伝わってきて，とても感動しました。練習期間中，風

邪など流行り，練習をしばらくお休みすることもありましたが，よくここまで出来るようになったなぁと頑張

りを嬉しく思いました。今でもビデオを見ながら，首にメダルをかけて，よく踊って見せてくれます。娘もまた

来年の運動会を楽しみにしています。こうして素晴らしい運動会が出来たのは，先生方の配慮のおかげ

です。ありがとうございます。大変お疲れ様でした。 

〇緊張していたが，楽しんで運動会に参加している様子が見れてよかったです！あそこまでできると思って

いませんでした！本人も見に来てくれてありがとう?と何回も言ってくれます。楽しい運動会，ありがとうご

ざいました！！ 

〇病み上がりでしたが，笑顔で元気に取り組んでいた。 

〇楽しそうでよかったです。 

〇毎日，『よーいドン』したと教えてくれました。当日は，朝から泣いてしまい出来ないかなと思いましたが…

音楽が鳴り体操など楽しく踊っていたので安心して見ることが出来ました。 

〇はじめての運動会，たくさんの人がいる中，緊張はしていたと思いますが，泣くことなく最後までやり切 

り、よく頑張ったと感じました。 

〇人前に出て，何かアクションを起こす事が普段先生からの報告からも家での様子からも得意でない事を

感じていたので，大勢の人前で返事出来るか少し不安でしたが，大きな声でお返事が出来，最後まで走

り切った姿をみて，成長を感じとても感動しました。 

〇とっても楽しかったようで，グラウンドを見るたびに「ヨーイドンした！」と指差し教えてくれます。未満児の

子たちがしっかり体操したり，スタートラインで待っていたり，本当に凄いなあと思いました。先生方の日々

のご指導のおかげで，運動会当日に我が子の成長を見られます。本当にありがとうございます 

Q2「優先席についてお聞かせください。」 

 ※アンケートに記入いただいたみなさん「よい」でした。 



Q3「設問 2で”改善が必要”と答えた方に具体的にご意見お聞かせください。」 

Q2で「よい」と答えた上でのご意見です。 

〇優先席システム良かったのですが，優先席とそれ以外の席の間がもう少し離れていたら，もう優先席に座

りやすいかもとは思いました。 

〇パパは近いのは全く気にならなかったと言っていたので個人の主観ですが…優先席の縦の広さをもう少

し広げてほしいと思いました。優先席と通常観覧スペースが近いと感じました。優先席で見る際に通常観

覧の先頭で見てる保護者は関係ないのはわかっているが振り向いたらすぐ後ろにいるので気になった。

場所決める時もご年配の方や子供のすぐ前に座るのも少し気になった。個人的主観です。 

 

Q4「その他お気づきの点がございましたらご記入ください。」 

〇子供達の頑張りもですが先生方の子供達の為に一生懸命準備や運営に携わる姿でも泣きそうになりま

した。  本当に良い運動会だったと思います！いつもありがとうございます。 

〇いつも先生方が細かいところまで気を使ってくれるので，安心して見ることができます。ありがとうござい

ます。 

〇よさこい，鳴子持ってたからもっと良かったと思います 

〇優先席をスムーズに譲り合いができる子ども園素敵です。今後も譲り合いの気持ちで行事が行われてい

けること願います。 

〇昨年と同様の優先席や徒競走のレーンだったので，ノウハウが分かっていたので写真も撮りやすくとても

良かったです！テンポの良い進行で感心しました。小さな子供相手に本当に大変だったことと思います。

ありがとうございました。 

〇今年は入場制限が無く，みんなが見られる様になって本当に良かったと思います。こども園の運動会は，

地域のみんなが一生懸命頑張る子供たちの姿に元気を貰って楽しめるとても良い場になっていると感じ

ました。 

〇晴天の中，子供達それぞれが笑顔で頑張れたのでとても楽しかったです。 

〇観客席の後ろで煙草を吸っている人が居ました。妊婦さんが近くに居て具合いが悪くなってしまったみた

いでよくないなぁと思ったので来年は張り紙や呼び掛けの強化をしてほしいです。 

〇いつもありがとうございます。非常に充実した運動会だったと思います。 

〇初めてのこども園の運動会で，今年は人数制限もないとの事で，どのような感じなのかなと思っていまし

が，1番前の席でなくても、優先席に移動して近くで観覧できたり、後ろに座っていた祖父母もグラウンド

が近いのでよく見えたと言っており，アットホームな温かみをとても感じて素敵な運動会だと思いました。

個人的には，女満別こども園は 9月に運動会を開催ということで，東藻琴はどうなんだろうと不安でした

が，例年通り 6月に開催していただいて，夫が有難いと話していました。(9月は農繁期の為) 

〇去年は園内で喫煙している保護者がいて驚愕と不快に思ったが，今年は事前に園内全面禁煙とのお知

らせがあり安心しました。 

※お子様の名前のみ省略し思いが伝わるように原文のまま掲載しました。多くのお褒めのご意見を頂き

ました。ありがとうございます。よりよい優先席の件，禁煙のお知らせの件等，次年度の運動会に生かし

ます。また，運動会の秋の実施等，行事の大きな変更の場合は，保護者の皆様にお知らせしアンケート

等でご意見を頂き検討をしていきます。今のところ運動会の秋への変更はありません。 

 



今年も大橋牧場に 

 今年も大橋さんのご厚意で牧場見学に行きました。

今回は 0歳児から全園児で参加しました。 

 仔牛から成牛まで見学し，体中で牛を体感してきまし

た。中でも，仔牛へのミルクあげは，以上児が体験！ 仔

牛の鼻息や飲む音，手に伝わる牛の力強さ等，ドキドキ

の時間でした。 

 体験は園児に欠かせません。このように普段できない

体験は貴重です。 

ありがとうございました。 

高校生保育実習 
 

高校３年生は「子ども文化」２年生は「保育基礎」

の授業で，子どもとの交流を通して，子どもの発達，

遊び，子育て等を学びます。 

１１月まで毎月こども園で実習を積み増す。 

 

 

まずは園児とのふれあいを！３，４，５歳児のクラス

に入り一緒に活動しました。 

  高校生のお兄さんお姉さんが大好きな園児は，七

夕製作を一緒にしたり，ブランコを押してもらったりと

大満足！！次に来園する日を楽しみにしています。 

 

七夕集会 
７月７日に園児全員のお願いごとが書かれた短

冊で飾られたお遊戯室で七夕集会をしました。 

各クラスの代表の園児に「ここはどうやって色を

付けたの」「お願い事は何？」等短冊についてのイ

ンタビューや

「たなばたさ

ま」の歌と七

夕クイズで楽

しみました。 

3年生 

２年生 


